



## 2023 春闘地域討論集会開催

連合花巻北上地協は3月7日（火）北上市さくらホール（小ホール）にて、2023 春季生活闘争「花巻北上地域討論集会」を開催致しました。

冒頭、高橋議長より「今回の討論集会はこれまでの方針説明だけではなく、グループ討論を設けてます。お互いの情報交換で、これからの交渉に役立てていただきたい」と挨拶。



続いて、連合岩手佐々木正人副事務局長より挨拶と春闘方針を説明。

賃金が物価上昇に追いついていないこと、企業においては適正な価格転嫁が進まないなどの問題意識の共有化に努め、しっかり労使交渉していただきたい。

自動車大手では既に満額回答があったが、関連企業からすると人材確保や価格転嫁が出来ず、難しい交渉になるとの話があった。これらについては各種助成金があるので、これを交渉にうまく使って賃上げに繋がるよう行って欲しいとして、賃上げへのアドバイスも話されました。

グループ討論では、4 グループに分かれて、自己紹介や各組合の交渉等が話され、最後に各グループの地協幹事より討論内容を発表。

他産別との意見交換により、交渉の違いや、中小企業における価格転嫁の必要性を認識したとの感想や、次回はもう少し時間を取って交流を深めたいとの意見をいただき、有意義な討論会となりました。

最後に高橋議長の団結ガンバローで閉会致しました。

